

## ABSTRAK

**Vela Amelia, NIM. 1540110113**, Implementasi Teknik Bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam Menanamkan Nilai Spiritual Anak Autis di Pondok Pesantren Al-Achsaniyyah Pedawang Bae Kudus Tahun 2023. Program S.1 Jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI) IAIN Kudus, 2023.

Penanaman nilai spiritual merupakan hal yang paling mendasar dalam pembentukan kepribadian manusia untuk menciptakan generasi yang mengagungkan Allah SWT, beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT dan berperilaku Islami. Anak autis perlu diberi pemahaman akan pentingnya nilai spiritual sehingga akan merasakan hidupnya lebih bermakna. Anak autis memiliki kelebihan dan kekurangan tersendiri dalam hal memahami apa yang disampaikan oleh guru sehingga membutuhkan pelayanan khusus. Dengan menggunakan teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dapat menciptakan dan mengembangkan kepribadian muslim yakni berkepribadian yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT, berakhlakul karimah, bermanfaat bagi masyarakat dan mampu berdiri sendiri. Berdasarkan hal itu, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana bentuk penanaman nilai spiritual anak autis, bagaimana implementasi teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam menanamkan nilai spiritual anak autis, serta apa kelebihan dan kekurangan teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam menanamkan nilai spiritual anak autis.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field reseach*) yang disajikan secara deskriptif kualitatif untuk mengetahui bentuk penanaman nilai spiritual anak autis, mengetahui penerapan teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam menanamkan nilai spiritual anak autis, serta mengetahui kelebihan dan kekurangan teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA) dalam menanamkan nilai spiritual anak autis di pondok pesantren Al-Achsaniyyah Pedawang Bae Kudus. Dalam pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) bentuk penanaman nilai spiritual anak autis meliputi nilai ibadah yang dilakukan dalam kegiatan sehari-hari, nilai akhlak yang mengajarkan anak untuk berakhlakul karimah, serta nilai disiplin dengan mentaati segala ketentuan dan peraturan yang ada di pondok pesantren Al-Achsaniyyah, 2) dalam penerapan teknik bimbingan *Applied Behaviour Analysis* (ABA), dimulai dari mengetahui tipe anak, menyiapkan buku program, adanya kepatuhan dan kontak mata, adanya *promp* dan *reinforcement*, tanpa kekerasan namun penuh kehangatan dan kasih sayang, serta adanya ruangan terapi, mengajarkan anak berdoa sebelum proses bimbingan dimulai, 3) kelebihan dari teknik bimbingan ABA dalam menanamkan nilai spiritual anak autis yaitu lebih efektif, teori yang diterapkan sesuai dengan realita, bersifat kontinyu, bersifat terukur, serta lebih terprogram. Sementara kekurangannya adalah kurangnya konsisten pada anak dan kurangnya kerjasama orang tua dengan guru terapis yakni anak autis di terapi atau diberi bimbingan dengan metode ABA anak mengalami perubahan sedikit demi sedikit perilaku yang lebih baik, tetapi ketika berada di rumah orang tua tidak menerapkan teknik tersebut sehingga perilaku anak tidak sesuai dengan yang diharapkan.

**Kata Kunci:** *Teknik Bimbingan Applied Behaviour Analysis, Nilai Spiritual, Anak Autis*